

Narrenspiegel

Hallo liebe Karnevalisten, heute möchten wir euch unseren dritten Narrenspiegel präsentieren. Für die dritte Ausgabe haben wir folgende Themen vorgesehen:

- + Karnevalsauftakt 11.11.*
- + Menschen im Karneval*
- + Bühnenbild*
- + Galasitzung*
- + Neues aus der Jugend*

Karnevalsauftakt 11.11.

Zum ersten Male haben wir die Proklamation der Erwachsenen und der Kinder auf den 11.11. gelegt. Wir betraten hier neues Terrain an. Es war sicherlich ein kleines Risiko, die Proklamation an einem Wochentag vorzunehmen. Wir hatten noch keine Erfahrung wie viele Gäste uns besuchen würden. Diesbezüglich hatten wir auch nur 6 Tischreihen aufgestellt und mit ca. 70 Besuchern gerechnet. Überrascht waren wir von der Anzahl der Besucher. Die Zeitungen schreiben von über 200 Gäste, realistisch waren wohl ca. 160-170 Besucher zugegen.



Wir mussten sogar noch einige Tischreihen dazu stellen. Ein voller Erfolg ! Und natürlich auch ein erstes Highlight für unsere neuen Prinzenpaare. Die neu proklamierten Prinzenpaare sind im Kinderbereich: Anna I. (Milder) und Fabian I. (Hartung) und bei den Erwachsenen Hans Otto I. (Menken) sowie Silke II. (Weuler).



Ihnen wurde ein toller Empfang bereitet. Bei einem abwechslungsreichen Programm zeigten die Tanzgarden der IWK und der Fidelen Narrenschar ihr Können. Annemarie Brömmel aus Bochum stieg in die Bütt und Nobbi M. sorgte dafür dass die Tanzfläche gut gefüllt war. Rundum ein gelungener Donnerstagabend, der gegen Mitternacht ausklang.



Menschen im Karneval

Der Vorstand der IWK hat beschlossen, Hartmut Hartung für seinen Einsatz beim Rosenmontagszug mit dem Verdienstorden der IWK zu ehren. Anbei die Laudatio die Präsident Michael Holtmann beim Karnevalsauftakt für ihn hielt.



Liebe Närrinnen und Narren !

Die IWK hat sich entschlossen, dieses Jahr wieder ein IWK-Mitglied zum Verdienstordensträger der IWK zu ernennen. Und ich mache es kurz:

Es ist.... ein Mann !



Ein Mann der schon seit 1995 der IWK angehört. Der immer da ist, aber man bemerkt ihn viel zu selten, da er meistens im Hintergrund arbeitet.

Er hat seine eigene Veranstaltung, bei der er planen, umgestalten und wieder planen und umgestalten muss. Oftmals kommt es vor, dass die Veranstaltung erst kurz vor Beginn die richtige Formation hat.

Diese Veranstaltung ist die größte in Werne, sie hat über 300 Aktive und ca. 25 – 30 Tausend Zuschauer. Wir reden hier über den Rosenmontagszug und über unseren heutigen Jubilar

Hartmut Hartung.

Seit jetzt schon 15 Jahren plant Hartmut den Rosenmontagsumzug. Mit ca. 40 Wagen, 300 Aktiven und ca. 600 m Länge gehört dieser schon seit langem zu den Highlights im Karneval. Der Werner Rosenmontagszug ist überregional bekannt und jedes Jahr kommen auch viele Menschen aus anderen Städten nur wegen des Umzuges nach Werne.

Hartmut ist nicht nur für die Planung und Gestaltung zuständig, sondern auch dafür, dass dieser nicht zu große Lücken hat oder ins Stocken gerät.

Seit über drei Jahrzehnten gibt es schon den Rosenmontagsumzug in Werne und bis dato ist noch kein Unfall oder Unglück passiert. Sicherlich auch ein Verdienst von Hartmut, der auch dafür sorgt, dass immer genügend Wagenwachen bei den Festwagen anwesend sind.

Der Vorstand der IWK bedankt sich bei Hartmut Hartung für die jahrelange Treue und die Verdienste im Werner Karneval mit dem Verdienstorden der IWK,



Bühnenbild

Nachdem sich der Karnevalsverein Schwarze Schafe als Verein abgemeldet hat, mussten wir überlegen, wie das zukünftige Bühnenbild der Sitzungen aussehen soll.

Man hätte einen neuen Clown anfertigen können, der Vorstand überlegte jedoch, ob man nicht sofort ein komplett neues Bühnenbild anfertigen sollte. Hilfe bekamen wir von dem Grafiker der Stadt Werne, Wolfgang Boldt. Er überlegte sich was und fertigte einen Vorabentwurf an, der sofort große Zustimmung fand. Hier findet sich der „Narrenspiegel“ auch wieder. So wie der Narr den Menschen den Spiegel vorhält, um ihnen ihre Unzulänglichkeit zu zeigen, spiegelt sich hier die Stadt Werne auch wieder. Bedanken möchten wir uns außerdem bei allen die hierbei mitgeholfen haben. Namentlich möchten wir erwähnen: Frau Bänker vom Kopierladen, Frank Goers, Marco Schmucker und natürlich Wolfgang Boldt.



Galasitzung

Die Galasitzung findet am 29.01.2011 im Kolpinghaus Werne statt. Es wird ein tolles buntes Programm werden unter anderem mit dem Postboten Franz Josef Bientreu, der überregional bekannt ist und nicht nur mit der Politik abrechnen wird. Er nimmt kein Blatt vor den Mund, wenn er am Austeilen ist.



Axel Höfel als „ne kölsche Köbes“ wird als Kellner in die Bütt steigen. Die Tanzbeine werden die Garden der IWK und GW Hamm schwingen. Der Fanfarencorps der Ruhrlandbühne Bochum wird mit Sicherheit ein Ohrenschmaus werden.



Fürs optische Highlight wird „The Dancing Fire Show“ mit ihrem Tanz „In 80 Tagen um die Welt“ sorgen. Hier haben die jungen Damen sich was besonderes einfallen lassen und Kostüme aus der ganzen Welt angefertigt. Mit der „ABBA SHOW“ hat das RAINBOWPROJECT unter der Leitung von Jörg Dussa schon eine Menge anderer Bühnen begeistert.

Wir lassen uns überraschen. Es wird sicherlich ein toller Abend werden.

Wer noch Karten haben möchte, sollte sich beeilen. Nach dem Kartenvorverkauf am 09.01.2011 werden Restkarten im Kolpinghaus Werne zu kaufen sein.

Neues aus der Jugend

Am 18. Dezember feierte unsere Jugendabteilung mit ca. 80 Teilnehmern Ihre alljährliche Weihnachtsfeier. Um 14:11 Uhr ging es im Kolpinghaus los. Jugendvorsitzender Oliver Rumpfenhorst und Trainerin Andrea Leismann eröffneten die Veranstaltung und ließen das vergangene Jahr mit Zahlen, Daten und Fakten revuepassieren. Die Jugendverantwortlichen stellten fest, dass die Jugend eine sehr wichtige Position in der IWK einnimmt, und der Stellenwert von Jahr zu Jahr wächst.





Für die Erwachsenen und Kinder gab es Kaffee, Tee, Kuchen, Cola, Fanta, Sprite und Wasser zum Nulltarif.

Zum Höhepunkt zählte natürlich der Besuch des Nikolaus, der mit seinen kleinen Geschenken nicht geizte. Für aktive, passive und Geschwisterkinder gab es eine Weihnachtszipfelmütze, und eine Weihnachtstüte mit allerlei Leckereien.

Oben drauf wurden die aktiven Kinder noch mit einem Kinogutschein für das vergangene Jahr belohnt.

Die vorweihnachtliche gute Laune der Kinder wurde dann noch mit zahlreichen Gedichten und Liedern versüßt.

Ein Dankeschön an Anke und Ihr Team vom Kolpinghaus, dem Penny Markt in Werne und der Großbäckerei Stauffenberg aus Gelsenkirchen, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

So, das soll es erst einmal wieder gewesen sein. Wir hoffen, Ihr hattet ein wenig Spaß beim Lesen und hoffen auf zahlreiche Ideen von euch, was man in den weiteren Ausgaben mit reinnehmen kann. Also scheut euch nicht, Informationen weiterzugeben. Dieser Narrenspiegel lebt von seinen Mitgliedern. Infos an Michael Holtmann oder Marco Schmucker gerne auch per Email unter narrenspiegel@iwk-werne.de

Mit närrischem Gruß

Michael & Marco

